
Interpellation 

L’évacuation de nos déchets 

Nous avons maintenant deux ans d’expérience avec les sacs de poubelle 

taxés : les Boélands recyclent leurs ordures avec zèle et ainsi les déchets 

incinérables ont diminué considérablement.  

Au même temps nous nous sommes dotés d’un système de ramassage d’ordures 

de deux voies : déchets incinérables, compost et papier sont ramassé 

régulièrement devant nos portes. En plus nombreuses stations avec Moloks et 

conteneurs sont aujourd’hui à disposition des citoyens dans tous les 

quartiers de notre ville. 

Tout cela engendre évidemment des coûts et les différentes taxes ne 

suffissent pas à les couvrir. Ainsi il y a un déficit important dans les 

comptes affectés depuis 2015 (information donnée par M. Jean -Pierre 

Schwab, Municipal). 

Pour venir à ma question : Est-ce que la Municipalité envisage de repenser 

l’organisation d’évacuation de nos déchets dans un proche avenir ? 
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